
長者原スマートインターチェンジ地区協議会 会議録（要旨） 

 

 

１．開催日時 平成２９年７月５日（水）午後１時３０分～午後２時４５分 

 

２．開催場所 大崎市三本木保健福祉センター ふれあいホール 

 

３．出席委員 １９名 

 

４．議  事 報告第１号 平成２８年度活動及び取り組み報告について 

       議案第１号 平成２９年度の取り組み（案）について 

       その他 別紙資料 

 

５．内  容 

 （１）挨  拶  

＜大崎市長＞ 

 

 （２）議  事 

    ＜事務局＞ それではこれより議事に入りますが，協議会規約第７条第１項の規 

         定により会長が議長となり，議事を進めさせていただきます。 

 

   ＜議 長＞ 報告第１号平成２８年度活動及び取り組み報告について報告申しあ 

げます。事務局より説明いたさせます。 

 

＜事務局＞ アンケート結果，解析も含め説明。 

 

＜議 長＞ 皆様方からのご質問・御意見を頂戴したいと思う。ご発言の方は挙 

手を持ってご発言お願い致します。 

 

＜委 員＞ 市道自動車道西宮沢２号線について詳しい進捗状況を教えて下さい。 

 

＜事務局＞ 平成２７年度の実施予定の用地買収を平成２８年度に実施し，平成 

２８年度に改良工事を行った。用地買収の遅れを受け，平成２８年度 

の改良工事について現在も継続している。なお，用地買収については， 

全て完了している。平成２９年度工事に影響はない。平成２９年度工 

事は８月に契約を行い，年内完了の予定。 



      市道宮沢高清水線について，平成２８年度に概略設計，地元説明会 

を開催し，一部測量を実施。平成２９年度は詳細設計及び用地測量を 

行いたい。平成３０年度は用地買収、及び一部工事に着手予定。平成 

３１年度以降に本格的な工事着手し平成３３年度完成予定。 

 

＜委 員＞ 買収価格について出来るだけ協力できる額でお願いしたい。 

 

＜事務局＞ 市道宮沢高清水線の単価については具体的な算定は行っていない。 

今後算定した単価でご協力いただきたい。 

 

＜議 長＞ 報告事項平成２８年度活動及び取り組み報告についてはご了承でよ 

ろしいか。 

 

＜委 員＞ 一同了承。 

 

    ＜議 長＞ 議案第１号平成２９年度の取り組み案について事務局より説明いた 

させます。 

 

＜事務局＞ 事務局説明 

  

＜議 長＞ 事務局から平成２９年度の取り組み案についてお示しさせていただ 

きました。皆様方からご質問ご意見ご要望を頂戴したいと思いう。 

 

＜委 員＞ アンケート調査の中の標識問題についてどこに足りないか，どこに 

増設したら良いか。 

  

＜事務局＞ 事業計画の４番にアクセス道の看板等の点検を行いとの記述が有る。 

事務局で早急に現場を把握しながら適宜，管理者並びに市に予算も含 

め要望していきたい。 

 

 

＜議 長＞ 第１号議案２９年度の取り組み案について，お認めを頂くという事 

でよろしいでしょうか。 

 

<委 員> 一同了承 

 



＜議 長＞ 資料公表につきまして，規約第７条第６項により協議会の会議は原 

則非公開とし委員の承認を得て，会議資料及び会議録を公表すること 

ができるという事でございますが，公表したいと思いますがご了承を 

いただきたいと思う。よろしいでしょうか。 

 

＜委 員＞ 一同了承 

 

＜議 長＞ では，資料について公表して参りたいと思う。以上をもちまして， 

全て終了となります。皆様方のご協力に感謝申し上げて，進行を事務 

局に戻したい。 

 

 （３）閉  会 


